

# Lockdown wird gelockert - Maskenpflicht ab Dienstag

[AZ az.com.na/nachrichten/lockdown-wird-gelockert-maskenpflicht-ab-dienstag2020-04-30](https://www.az.com.na/nachrichten/lockdown-wird-gelockert-maskenpflicht-ab-dienstag2020-04-30)



Windhoek (ms) - Namibier dürfen sich nach mehrwöchiger Reisebeschränkung ab Dienstag wieder innerhalb der Landesgrenzen frei bewegen, müssen aber in der Öffentlichkeit Gesichtsmasken tragen. Das hat Präsident Hage Geingob heute angekündigt. Zwar wird der aufgrund der Corona-Pandemie verhängte Notstand um weitere sechs Monate verlängert, aber einige der damit verbundenen Auflagen ab Dienstag gelockert. Demnach dürfen einige Geschäfte wieder unter der Bedingung eröffnen, dass sie innerhalb ihres Establishments geltende Hygiene- und Gesundheitsvorschriften einhalten und garantieren können, dass ihre Kunden untereinander den vorgeschriebenen Sicherheitsabstand einhalten können.

Dazu gehören Geingob zufolge Einkaufszentren, Restaurants (die allerdings nur Essen zum Mitnehmen anbieten dürfen), Schneidergeschäfte, Frisöre und Textilwäschereien. Weiter geschlossen bleiben Fitnessstudios, Theater, Kinos, Bars, Spirituosen-Geschäfte und Bars in denen sich traditionell große Menschenmengen versammeln. Außerdem bleiben Konferenzen und Seminare ebenso verboten, wie der Verkauf und Erwerb von Alkohol.

Diese zweite Stufe der Lockerung soll bis einschließlich 1. Juni andauern. Anschließend sollen in zwei weiteren Stufen zusätzliche Lockerungen folgen. Mehr dazu am Dienstag in der AZ.